

EM Tagebuch vom 31.07.2018

Obwohl von uns nur noch Flo im Bewerb ist, gingen wir alle gemeinsam zum aktiven Erwachen und danach zum, wie jeden Tag überaus guten, Frühstück.



Danach unterstützen wir alle gemeinsam Flo bei seinem Spiel, das leider äußerst knapp mit 6:4 verloren ging. Dennoch ist dieser 9. Platz eine super Leistung unseres EM-Debütanten. Anschließend beobachteten wir die Matches der allgemeinen Klasse, wo wir auch einen Sieg von Albin zu bejubeln hatten. Leider war dann, genau wie bei Stefan, bei Hill-Hill um die Medaille Schluss für

beide, das bedeutet das wiederum nur eine Medaille von Jassy hinzukommt. Bleibt nur zu hoffen, dass nächstes Jahr die knappen Matches mehr nach unserem Gefallen verlaufen.

Nach dem Mittagessen ging es an die Besprechung, wie der weitere Tag verläuft: Um 19:00 steht eine gemeinsame Abschlussfeier mit Grillen auf dem Programm und davor noch die Abschlussbesprechung. Um 2:30 Uhr geht der Bus nach Düsseldorf, von wo wir um 6:30 Uhr heimfliegen werden.

Nach den Halbfinals konnten wir noch kurz in den Zimmern entspannen, nun geht es darum, Jassy im Halbfinale anzufeuern.

Im Allgemeinen können wir mit der EM ganz zufrieden sein, immerhin erreichten wir zwei Medaillenspiele und drei weitere 9. Plätze.

Wir bedanken uns für die Unterstützung von zuhause und für die zahlreichen Fanmails und freuen uns schon auf die Jugend-EM im nächsten Jahr.

Euer

Team Austria